

いちごぐみたよい



尚徳福祉会 坂戸保育園 2017. 6.

紫陽花が咲き始め梅雨の季節になりましたが、お天気の日が続いて夏のような陽気です。急に暑くなって子どもたちの身体もびっくりしているようです。お日様の光はジリジリと暑いのですが、緑の色濃くなった木陰では風が心地良く感じられます。本格的な夏に向けて子どもたちの身体づくりに力を入れていきたいと思います。



紫陽花

お部屋の壁にかわいい小さな手で、紫陽花の花を表現してみました。スタンプ台に手をつけるとジトッとした感触に自分の手を不思議そうに見つめていました。手を添えて紙にペタンと色付け。手の平を広げることが上手くいかない子、紙に触れるのが面白いと感じる子、それぞれでしたが色々な感触を味わってもらいました。

いちご組の子どもたちは園庭に出ても砂を嫌がる子がいなく、自由に動き回っているので、夏に向けて水や泥も十分に楽しめるかと思います。

ユラユラと揺れているテルテル坊主も子どもたちの作品です。



お散歩

初めてのお散歩はKSPの草木を見にいきました。途中坂戸小学校の校外学習中の三年生に会いました。「うわあ～かわいい～」「ちっちゃ～い。」とバギーを覗き込む顔にびっくりしながらも、嬉しそうにしていました。私達と一緒にいることで、見知らぬ人におびえなかつたことが保育園の生活に慣れてきたのだと嬉しく思いました。

KSPの木々の下でつつじの花を見ていると目の前にアゲハチョウが飛んできました。目で追えずにキヨロキヨロと「何が目の前を通ったの?」と不思議そうな顔をしています。見るもの、聞くもの、すべてが新鮮に感じるのですね。バギーの揺れが気持ち良くなっています。「あーあー」「うーうー」とまるで鼻歌を歌っているように声をあげたりと楽しく過ごしてきました。



☆お知らせ☆

※6月5日よりシャワーを行ないます。
バスタオルは使用した日のみお持ち帰り下さい。

※暑い日が続いているが、雨が降ると急に気温が下がったり、午後になって蒸し暑くなったりと調整が難しいのですが、肌着などで調節していきます。着替えの中に用意しておいて下さい。

※6月15日(木)に歯科検診があります。

